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Abstract (en)
1. Format paper with 2 to 7 wt. % water, 10 to 20 wt. % ash and, as the remainder, paper fibrous materials with a woody fibre fraction of more
than 10 wt. %, referred to the paper fibrous materials, a brightness within the range from 65 to 91, characterised by dust adhesion Mv at least one
longitudinal edge corresponding to a luminous reflectance value by the adhesive tape method within the range from 2 to 6, and dust adhesion at
least one transverse edge corresponding to a luminous reflectance value by the adhesive tape method below 1.5, in each case measured on a ream
of paper.

Abstract (de)
Es wird ein staubarmes Formatpapier mit 2 bis 7 Gew.-% Wasser, 10 bis 20 Gew.-% Asche, sowie als Rest Papier-Faserstoffen mit einem Anteil
von mehr als 10 Gew.-%, bezogen auf die Faserstoffe, verholzter Fasernm einer Heiligkeit im Bereich von 65 bis 91, mit einer Staubanhaftung
an mindestens einer Längskante entsprechend einem Licht-Remissionswert nach der Klebebandmethodik im Bereich von 2 bis 6, und einer
Staubanhaftung an mindestens einer Querkante entsprechend einem Licht-Remissionswert unter 1,5, gemessen jeweils am Papierries, sowie ein
Verfahren zu dessen Herstellung beschrieben. Das Papier zeichnet sich durch hohe Staubarmut an den Längs- und Querkanten sowie aus der
Oberfläche aus und ist insbesondere zum Einsatz für Kopierzwecke sehr gut geeignet.
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